

On pronostique en Europe la victoire d'Arauz au second tour des élections en Équateur



Paris 13 février (RHC)- La coordinatrice en Europe de la coalition Union pour l'Espoir (UNES) Alexandra Silva a salué les résultats des élections équatoriennes du 7 février et a prédit la victoire d'Andrés Arauz au second tour.

À l'UNES Europe, nous sommes très heureux des résultats aux urnes, car nous restons la première force politique du pays, malgré toutes les campagnes, les pressions, les persécutions et les problèmes d'inscription de notre binôme Andrés Arauz-Carlos Rabascall, a déclaré dans une interview avec Prensa Latina.

Aux élections d'il y a cinq jours dans le pays d'Amérique du Sud, l'organisation héritière de la vision politique, économique et sociale de l'ancien président Rafael Correa et de la Révolution citoyenne a obtenu la première place avec son candidat à la présidence, bien qu'il n'ait pas pu éviter le second tour du 11 avril. Il a obtenu près de 50 des 137 sièges de l'Assemblée nationale.

Selon Silva, il y a pleine confiance dans la victoire d'Arauz au second tour, en représentant l'espoir d'un changement qui laissera derrière lui les quatre années de gestion de Lenín Moreno.

Malgré tant d'obstacles, le peuple équatorien a montré aux urnes qu'il voulait le retour de la vague progressiste, qui a apporté des avantages sociaux et le respect de la démocratie et de la Constitution, après quatre années 'où ils ont fait ce qu'ils voulaient avec la patrie et ont régné la mauvaise gouvernance et l'indécence', a-t-elle affirmé.

La militante a déclaré que les préparatifs sont en cours pour concrétiser la victoire d'Arauz, et donc le retour des politiques publiques en faveur de l'emploi, de la santé et de l'éducation.

Il ne fait aucun doute que nous gagnerons, c'est la volonté populaire en Équateur, où nous ne pouvons pas permettre la continuité de l'abandon social, a-t-elle insisté.

Silva a souligné la mobilisation des Équatoriens en Europe lors de la consultation du 7 février et le fait que 46,6 % des suffrages étaient en faveur du changement.

Nous avons vu une grande participation en temps de pandémie, élections dans lesquelles nous garantissons les deux sièges à l'Assemblée Nationale pour la Circonscription Europe, Asie et Océanie, conservés par les candidats de l'UNES Esther Cuesta et Gustavo Mateus, a signalé Prensa Latin **a.**

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/247570-on-pronostique-en-europe-la-victoire-darauz-au-second-tour-des-elections-en-equateur>



Radio Habana Cuba